

À vos marques, prêts ? Marchez à tout âge ! « Challenge-pas » via l'application Kiplin Ouverture des inscriptions le 2 septembre

La Ville de Limoges, ville santé citoyenne, en partenariat avec Groupama, propose pour la 3^e année consécutive le jeu À vos marques, prêts ? Marchez à tout âge !

Un « challenge-pas » via l'application gratuite Kiplin qui a pour objectif de motiver les Limougeauds à faire un maximum de pas sur une période de 3 semaines (du 16 septembre au 6 octobre).

Le jeu est gratuit et, nouveauté cette année, s'ouvre aux jeunes à partir de 15 ans.

Le but du jeu est de marcher le plus possible en bougeant, en se baladant, en flânant ou encore en relevant les défis lancés par l'application.

Plusieurs lots sont à gagner, dont une paire de basket *Uniqua* (fabriquée à Limoges) pour chaque membre de l'équipe arrivée en première position et un objet en porcelaine de Limoges pour chaque membre de l'équipe arrivée en seconde position.

COMMENT PARTICIPER AU CHALLENGE ?

Pour participer au jeu intitulé *À vos marques, prêts ? Marchez à tout âge !*, rien de plus simple !

1. Vous téléchargez gratuitement l'application *Kiplin*.
2. Vous créez un compte et renseignez le code du jeu **LIMOGES2024** (si vous avez déjà un compte *Kiplin* : dans l'onglet Jeu > Ajoutez un jeu > LIMOGES2024).
3. Mettez-vous en équipe de 5 joueurs (dans l'onglet Jeu > créez ou rejoignez une équipe).

Début des inscriptions : à partir du 2 septembre 2024

Début du jeu : du 16 septembre au 6 octobre 2024.



Kiplin est une société qui propose via son application, des jeux basés sur l'activité physique et la cohésion d'équipe permettant, d'une part de (re)créer du lien et dynamiser les équipes et d'autre part, de valoriser l'activité physique dans une optique de prévention santé.